

MANGO  **Camiseta Efecto Metalizado**  **Jersey Zigzag**  **Jeans Slim Estampado ...**

SHOP NOW 39,99 € 29,99 €

Miércoles, 21 de noviembre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada Nace el seminario gastronómico

Nace el seminario gastronómico

La iniciativa de la UGR creará un observatorio permanente

BELÉN RICO / GRANADA | ACTUALIZADO 21.11.2012 - 01:00

0 comentarios

2 votos



Me gusta

0

Twitter

0

COMPARTIR

La Universidad de Granada firmó ayer un convenio con la Asociación de Restaurantes Gastronómicos de Andalucía y Sumilleres y la Red de Restaurantes Andaluces con Productos Ecológicos Certificados a través del cual se ha puesto la primera piedra para la creación de un seminario de estudios culinarios y enológicos. Con este punto de partida se creará una programación estable de actividades relacionadas con el tema que empezará a funcionar el próximo curso, según explicó ayer Antonio Ríos, decano de la Facultad de Ciencias. Ríos será el presidente del seminario, y los vicepresidentes serán los decanos de los otros dos centros de la UGR vinculados al proyecto: Farmacia y Medicina. Aunque Ríos matizó que "ahora comienza una etapa de reuniones hasta que se fije el programa para el curso 2012-2013", ya está claro que el seminario promoverá la creación de un Observatorio Gastronómico y Enológico y un Panel de Cata Permanente cuyas funciones serán identificar y analizar productos del recetario tradicional andaluz para el estudio del patrimonio gastronómico y enológico de esta comunidad.

El objetivo de este seminario es promover el estudio y la investigación de la gastronomía y la enología como parte de la ciencia, la cultura, la tradición y la salud, así como desarrollar actividades encaminadas a profundizar y difundir esos aspectos, tanto en el ámbito universitario como en la sociedad en general, según explicó ayer el rector de la Universidad, Francisco González Lodeiro.

Se trata de propiciar un movimiento socioeconómico basado en la "cocina de proximidad" que elabore sus platos con productos de primera clase proporcionados por productores cercanos del sector agroalimentario.

0 comentarios

2 votos



Máquinas de Nespresso®

Hermosos Diseños y Simples de Usar. Prepárate la Taza de Café Perfecta!
Nespresso.com/EspresoMaquina

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DE ETA Y DEL 11-M
 RECONOCIMIENTO INSTITUCIONAL



Pie de foto

Contra el olvido

La Asociación Nacional de Mérito Duque de Ahumada rinde homenaje en Granada a 35 víctimas mortales del terrorismo

AYER Y HOY



Pie de foto

Manifestaciones de mujeres en Granada

Una manifestación de mujeres y niños recorrió las calles de Granada en 1920. Las colas para pedir pan acabaron con desordenes públicos. Y no era la primera vez. Dimitió el alcalde

Washington Irving y los hijos de la Alhambra